Carlos Félix Sánchez Ferrer

Soy Catedrático de Farmacología en la Universidad Autónoma de Madrid desde 2005. He sido Director del Departamento de Farmacología y Terapéutica entre 2014 y 2019 y Decano de Facultad de Medicina desde 2019. Miembro de IdiPAZ desde 2016 y Académico correspondiente de la Real Academia Nacional de Medicina de España desde 2002.

Desde 1996 dirijo el Grupo de Investigación FARMAVASM (Farmacología Vascular y Metabolismo) junto con la Profa Concha Nuestras líneas de investigación tratan sobre el envejecimiento vascular y los mecanismos de daño vascular asociados a la Diabetes Mellitus y a la obesidad, analizando las posibles dianas farmacológicas relacionadas con las adipoquinas y el eje Angiotensina (1-7)/receptor Mas.





0000-0002-7340-3156



carlosf.sanchezferrer@uam.es

Instituciones a las que pertenezco





Universidad Autónoma de Madrid



Real Academia Nacional de Medicina de España



